



18 de octubre de 2021

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

LA FACULTAD DE HUMANIDADES RECIBE GENEROSA SUBVENCIÓN PARA PROYECTO DE PRESERVACIÓN Y ACCESO A LA COLECCIÓN DE ESTUDIOS DE PUERTO RICO Y EL CARIBE

Es con sumo entusiasmo que comunico a todos los miembros de nuestra comunidad universitaria que la Facultad de Humanidades ha sido seleccionada para recibir una generosa subvención de parte de la Fundación Nacional de las Humanidades (NEH, por sus siglas en inglés), recursos que serán destinados a la preservación y acceso a la Colección de Estudios de Puerto Rico y el Caribe.

La subvención –de \$285,130– fue otorgada gracias a la gestión de la doctora Mirerza González a través del proyecto “Preservación y acceso a la excepcional Colección de Estudios de Puerto Rico y el Caribe”, que se describe a través de la retención de disciplinas humanísticas clave y de un equipo de archivo, junto a la adquisición de equipos y programas para apoyar la preservación digital inter institucional y al proyecto de acceso a las Colección de Estudios de Puerto Rico y el Caribe en posesión del Recinto de Río Piedras de la Universidad de Puerto Rico.

En nombre de toda la comunidad universitaria –y en el mío propio– las más cálidas felicitaciones a la doctora Mirerza González y su equipo de colaboradores, con el convencimiento de que --en sus manos-- estos fondos harán posible que el mencionado proyecto sea todo un éxito.